7月の園だより 道仏保育園 令和6年7月1日

保育主題 夏のあそび

指導のことば 「ごめんなさい」

先日の親子遠足にはたくさんの皆様が参加し てくださいまして、ありがとうございます。天気 がとても良く、子ども達も思い切り楽しめたかと 思います。連絡帳にもたくさんの感想をお寄せい ただきありがとうございました。特に多かったこ とは、こどもの国で子ども達が遊んでいる様子に ついての話です。家族だけで出かけたときとは違 い、保育園のお友達や学童のお兄さんお姉さんと の関わり、先生との関わりの様子を見ることがで きてよかったという感想がとても多く見られま した。また、バスに乗って興奮している様子を伝 えてくださったり、どの子も「また行きたい!」 と言っていたことを伝えてくださったり楽しさ が伝わってきました。バス遠足を実施できて本当 に良かったと感じます。保護者の皆様のご協力に 感謝いたします。

さて、今年も「たままつり」の季節がやってきました。「たままつり」とは、陰暦 7月の盆を中心にして、祖霊を迎えてお祭りをすることです。

例年通り、少しでも祭りの雰囲気を味わってもらうため、『浴衣や甚平を着て行う』形で実施したいと考えております。もし、ご自宅に浴衣や甚平がない場合には、遠慮なく保育園にご相談ください。保育園にあるものやいろいろな方面に協力をお願いして準備させていただきたいと考えています。昨年度、浴衣・甚平を着てのたままつりは、どことなく華やかで楽しい雰囲気が倍増したことを思い出します。

もちろん、子どもたちが楽しんでいる姿は、 画像と動画を使い、ホームページの保護者サイト上でできるだけ掲載し、お届けします。子ども たちの生き生きとした姿をどうぞお楽しみに。





お願い

たままつりでは、色々なゲームに参加 し、その景品が出るのも一つの楽しみで す。そういったおみやげを入れる袋を各自 でご準備いただけたらと思います。図にあ る位の大きさの紙袋をご準備ください。 (袋は多少大きくなっても構いません)

袋には見やすいよう に名前をつけてくだ

さい。

楽しいたままつり ができるように、ど うぞよろしくお願い いたします。



